



新しい生活のスタート

赤 泊

小中学校の入学式が4月5日(月)、各学校で行なわれ新たな学校生活がスタートしました。

小学校では、自分の名前を呼ばれると、元気いっぱいに大きな声で返事をし、これから始まる小学校生活をとても楽しみにしているようでした。勉強に、スポーツに、友達づくりに頑張ってください。



▲赤泊小学校

元気で帰ってきてね (さけの稚魚放流)

金 井

金井平清水 昆沙門清水横)

さけの稚魚の放流を通じて自然を大切にする気運を高めようと、金井地区の地域おこしグループ「平清水ぜいご宿」などが、3月28日(日)、昆沙門清水横の藤津川で、さけの稚魚約2万匹を放流しました。地域の子どもたちを中心に約70人の参加者は、一匹一匹大事そうに「元気で帰ってきてね」と声を掛けながら、川に稚魚を放しました。



◀▲帰ってこいよー



見て!このラケットさばき (第23回 畑野地区バドミントン大会)

畠 野

3月14日(日)、畠野小学校体育館を会場に第23回畠野地区バドミントン大会が開催されました。スポーツ少年団や青年団、同級生チームなど25チームが参加し、大会は大いに盛り上りました。

団体戦

- < Aランク >
- 優勝 カクテル
- 準優勝 与作・び～
- 第3位 シーモンキーズ
- < Bランク >
- 優勝 青年団 松
- 準優勝 ポストンクラブ
- 第3位 下何代+α
- 第3位 丑寅会



▲ダッシュ!

個人戦

- 優勝 ユスフ・杉本美春組
- 準優勝 藤井裕・本間忍組
- 第3位 土屋義章・近藤美佐子組
- 第3位 金子一生・大間聖子組



春一番! ボランティア活動!!

佐和田

実のなる木を植え、鳥を増やす運動を進めているボランティア団体「実森の会」が、3月14日(日)にオートキャンプ場東斜面で、木に巻き付いたクズのつるを切る作業を行いました。今後、生長した木が、どんな実をつけるか楽しみですね。



▲作業を終えて